

## La III Marcha Excursionista Local

Aun habiendo sido el mayor de los éxitos alcanzados el pasado año, no fué posible en el boletín anterior, por falta de espacio, referirnos a la Marcha. Resumiremos ahora, su desarrollo antes de que se esfume en el reino de los recuerdos, para poder dar a nuestros lectores una idea completa de tan interesante acto.

El estudio y selección de caminos que integran el itinerario es en toda «Cursa» el primer paso. Lleva aparejado muchas horas de confrontación y recorrido para que los horarios se ajusten a las conveniencias de participantes y organizadores. La nuestra, además, presentaba la incógnita de un nuevo sistema, que a estas horas ya se ha acreditado como aplicable, que fué uno de los quebraderos de cabeza que felizmente pudo ser solucionado. Con nuestro sistema las marchas se han hecho asequibles a un número mayor de simpatizantes que no se atrevían a participar por temor a que resultara superior a sus posibilidades. Al fin y al cabo la finalidad es divulgar el excursionismo y aumentar el número de practicantes de este deporte y esto lo hemos conseguido.

El marcaje y acondicionamiento del terreno fué cuidadosamente atendido. No eran cómodamente practicables muchos de los caminos escogidos y sin embargo el día de la Marcha estaban convertidos en transitables. Ejemplo de ello: El paso que hay desde bastante antes de llegar a la Font de l'Amigó hasta el coll de Les Malezes estaba totalmente obstruido por la maleza. Fué preciso desbrozar y remover muchos metros de tierra, cosa que sin contar con la espontánea ayuda de este admirable grupo de Juniors no hubiera sido posible. Las señales de pista marcadas con cal, fueron distribuidas con la profusión que aseguraba la perfecta orientación de los participantes.

La inscripción de éstos rebasó todo lo que se había previsto, lo cual constituyó la mayor sorpresa para los organizadores que tuvieron que trabajar de firme para ponerse a la altura de las necesidades.

Los premios, por su abundancia en copas, medallas y otros objetos también fueron un buen atractivo. Mención especial merece el magnífico trofeo que para ser puesto en juego por las entidades participantes de Badalona y municipios limítrofes costó el C.E.B.

El tiempo fué espléndido, gracias a un paréntesis abierto en un período de lluvias que a todos nos tuvo con el alma en vilo.

El desarrollo, por parte de los equipos, salvo los casos de pequeñas faltas de interpretación por darse la circunstancia de que la mayoría eran neófitos y también a que la novedad del sistema de cálculo era incluso ignorado por los veteranos, fué satisfactorio para todos.

El servicio de transportes, atendido por un suficiente número de autocares, permitió a quienes quisieron regresar a Badalona una vez finalizada la prueba, hacerlo en las máximas condiciones de comodidad.

El C.E.B. con ocho equipos clasificados en los primeros puestos se adjudicó el trofeo de Entidades. Según el reglamento que existe para este premio volverá a ponerse en juego este año y se lo adjudicará en propiedad la sociedad que lo gane

por tres Marchas consecutivas o alternas.

La anécdota festiva la dió el equipo 41, que debido a la gran rapidez con que marchaba, alcanzó a los organizadores cuando aun estaban situando los controles, por lo que fué necesario hacerle una neutralización especial para que dejara tiempo para situar el último puesto. Si oís decir «Corre más que el 41» ya sabréis su origen.

La nota curiosa se debió a que el equipo que llegó primero, fué último en la clasificación, contrastando con el último que tomó salida que se apuntó el primer puesto.

Ya sólo nos queda por agradecer a todos cuantos participaron en la prueba su colaboración, y desear que las venideras superen cada vez la precedente. Ello indicará que el excursionismo está en auge en nuestra ciudad y a los organizadores les alentará a seguir el camino de superación que con tanto éxito han emprendido. A todos muchas gracias.

### Puntuación oficial

1.º	Jorge Cirera Ursula Faivella	C.E.B.	6 puntos
2.º	María Carmen Rosés Anita Garriga	»	7 »
3.º	José Catafal Carmen Millán	»	7 »
4.º	María Soler Federico Oller	»	8 »
5.º	Pedro Costa Pedro Puig	»	8 »
6.º	Juan Genové José Torres	»	8 »
7.º	Ramón Llombart Javier Pedro	»	9 »
8.º	Antonio Soler Rosa Costa	»	9 »
9.º	J. M. Farré María Soler	C. F. San José	10 »
10.º	José Alvarez Mercedes Domingo	F.J.B.	10 »

Y a continuación hasta 86 equipos.

### Clasificación por equipos

1.º	Centro Excursionista Badalona	6 puntos
2.º	Frente de Juventudes Badalona	39 »
3.º	Centro Parroquial San José	50 »
4.º	Orfeó Badaloní	76 »
5.º	Centro Excursionista Puigcastellar	90 »
6.º	Unión Gimnástica Deportiva	116 »
7.º	Club Baloncesto San Adrián	123 »
8.º	Cooperativa La Moral	194 »